
Com a presença do Ministro do Poder Popular para o Ecossocialismo,
Josué Lorca, e do chefe de Relações Internas, Justiça e Paz, e vice
presidente de Segurança Cidadã, Remigio Ceballos Ichaso, o Comando
Unificado de Incêndio Florestal foi ativado (Mais info pag. 2).
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Da Base Aérea Generalíssimo
Francisco de Miranda (La
Carlota) e com a presença do
Ministro do Poder Popular para o
Ecossocialismo, Josué Lorca, e
do chefe de Relações Internas,
Justiça e Paz, e vicepresidente
de Segurança Cidadã,
Almirantechefe Remigio
Ceballos Ichaso, o Comando
Unificado de Incêndio Florestal
foi ativado.

O órgão é uma instância que
garante a atuação coordenada
de todos os integrantes do
Sistema Nacional de Riscos, com
o objetivo de prevenir e
combater os incêndios florestais
em todo o território nacional.

A figura do comando é
composta pelos Bombeiros
Florestais, Guarda Florestal,

Proteção Civil (PC), Bombeiros,
Comando Operacional
Estratégico das Forças Armadas
Nacionais Bolivarianas (
Ceofanb ), Instituto de Parques
Nacionais ( Inparques ), Guarda
Nacional Bolivariana e a Milícia
Nacional Bolivariana.

A este respeito, o Ministro Lorca
referiu que, como todos os anos,
o Ministério juntase ao esforço
nacional para a criação do
Comando de Bombeiros, do
qual participam todos os órgãos
que têm a ver com o Sistema de
Gestão de Riscos.

“O Ministério do Ecossocialismo
coloca parte destes homens e
mulheres à disposição do
comando, para que coloquem
as suas competências técnicas
e científicas, para o combate
corpo a corpo aos incêndios

florestais”, disse.

Ele acrescentou que “devemos
relatar com muita
responsabilidade, que devido
em grande parte ao ano da
Niña, tivemos uma diminuição
de 56% nos eventos florestais
entre 2020 em relação a 2021”.

“Avançamos, junto com a
Universidade Nacional de
Segurança Experimental (Unes),
na formação de novos
bombeiros florestais e guardas
florestais , como parte da
primeira resposta para proteger
todas as áreas protegidas”,
disse.

Acrescentou que “lembremos
que as áreas protegidas na
Venezuela cobrem 28% do
território, se falarmos de Parques
Nacionais, Monumentos Naturais
e altos índices de proteção, e
são quase 50% se nos referirmos
às zonas de segurança e Áreas
sob Regime de Administração
Especial (Abrae)”.

“As áreas protegidas são muito
importantes porque contêm
todas as bacias hidrográficas, os
sistemas de comunicação e a
boa vida do nosso povo
repousa porque o turismo se
desenvolve”, assegurou.

Ressaltou que “todas as forças
de segurança vinculadas ao
ViceMinistério de Gestão de
Riscos, ao qual se soma o
Ministério de Ecossocialismo ,
garantem a proteção de todas
as áreas verdes do país e a boa
vida dos venezuelanos”.

Por sua vez, o Almirante Chefe

Assegurarão a prevenção e combate aos incêndios florestais em todo o território
nacional
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Remigio Ceballos Ichaso,
afirmou que o objetivo do
encontro é integrar todo o
Sistema de Gestão de Riscos e
trabalhar de mãos dadas com o
Ministério do Ecossocialismo (
Minec ).

“Com o Sistema de Gestão de
Riscos, estamos nos preparando
com a ativação desse
Comando Unificado de
Combate aos Incêndios
Florestais em nível nacional,”
destacou.

Ceballos afirmou que “o
fenômeno La Niña aumentará

as chuvas a partir de abril, mas
as temperaturas mais altas serão
entre janeiro e março, o que
indica a alta possibilidade de
ocorrência de incêndios. É por
isso que estamos nos
preparando para esses
eventos”.

“O Sistema de Gestão de Riscos
é composto por mais de 20 mil
homens, que se dedicam
integralmente a trabalhar em
todos os espaços da República,
para atender a todos os tipos de
eventos”, disse.

Lembrou que “como diz o artigo

55 da Constituição, o Estado
venezuelano trabalha para
combater os riscos, ameaças e
vulnerabilidades que possam
ocorrer, atuando junto aos
órgãos de segurança cidadã”.

“No final, a busca por uma
natureza protegida, um meio
ambiente equilibrado, que
possamos desfrutar, crianças,
adolescentes e idosos, todos
cidadãos venezuelanos”, disse.

Pessoal da Direção Geral de
Diversidade Biológica do
Ministério do Poder Popular para
o Ecossocialismo (Minec)
mobilizou um exemplar de
Cunaguaro do estado de
Anzoátegui para as instalações
do Zoológico de Caricuao, em
Caracas.

O animal, uma fêmea de seis
quilos e um ano e meio de
idade, foi abrigado nas áreas da
Unidade Territorial Ecossocialista
(UTEC) de Anzoátegui, após a
perda de sua mãe nas mãos de
caçadores que queriam mantê
la como bicho de estimação.

Por esse motivo, o jovem não
pôde retornar ao ambiente
natural, pois não desenvolveu
hábitos suficientes para se
defender de outras espécies,
nem para se alimentar.

O cunaguaro chegou em
Caricuao em muito bom estado

e estará sob constante
avaliação do médico
veterinário, que dará orientações
para alimentação e quarentena.

Terminada a quarentena, o

animal seguirá para uma área
de exposição, onde deverá ser
incorporado ao programa de
conservação de Cunaguaro, na
Venezuela.

Ele chegou em Caricuao em muito bom estado e estará sob constante avaliação
veterinária
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Com um bolo suculento,
muitas frutas que os presentes
provaram e um bom número
de músicas, o Ministério do
Poder Popular para o
Ecossocialismo (Minec) e a
entidade anexa Instituto de
Parques Nacionais (Inparques),
comemoraram os 61 anos do
Parque Recreativo
Generalíssimo Francisco de
Miranda, no leste de Caracas.

O ministro do Minec e
presidente do Inparques, Josué
Lorca, esteve presente no
evento, que fez um tour pelo
local que abrange 85 hectares
para verificar o andamento
das obras de reabilitação,
aproveitando para fazer
comunicados importantes.

“Continuamos trabalhando na
reabilitação. Estamos
trabalhando há mais de dois
anos, nos quais recuperamos os

poços de água, construímos
um novo sistema de irrigação
para o lago náutico que
estamos ativando a partir deste
momento, porque a estação
seca já entrou na Venezuela”,
ele disse.

Indicou que o Sistema de Rega

Oito Grande, que cobre
grande parte deste espaço de
lazer, “está ativado e funciona
dia sim, dia não, para que
todos possam continuar a
usufruir do verde do espaço”.

“As áreas dos tribunais estão
recuperadas. As 20 quadras
dos estacionamentos 1 e 2 são
pintadas e iluminadas. Estamos
reativando o estacionamento
nº 2 para que todos aqueles
que vêm se exercitar, se divertir
e se divertir tenham um lugar
para estacionar”, disse.

Lorca destacou que o
estacionamento nº 2 foi
ocupado por unidades e
pessoal do sistema auxiliar de
água da Capital.

“Fizemos um rearranjo com a
Guarda Nacional Bolivariana
(GNB), a Guarda Popular.
Neste aniversário queremos dar
a boa notícia a todos os
Caracas e Mirandinos: Estamos

O sistema de irrigação funciona em dias alternados para que as áreas mantenham
sua vegetação

Autoridades do Minec e do Inparques comemoram 61 anos do Parque Recreativo
Generalíssimo Francisco de Miranda
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a trabalhar na reabilitação da
entrada histórica do
Generalíssimo Francisco de
Miranda, que estava
encerrada devido às obras do
Metro, para que nas próximas

semanas todos os utentes pode
acessar pela sua entrada
histórica”, explicou.

O ministro acrescentou que
está também a ser feito um

trabalho de reconstrução do
sistema bancário, que atinge
“mais de 200 bancos, para que
todos possam estar à vontade,
para além da remodelação
dos quiosques piñatero ”.

O ministro do Poder
Popular para o
Ecossocialismo , Josué Lorca,
realizou nesta sextafeira
uma visita de atendimento
integral ao município de San
Juan de Capistrano , no
estado de Anzoátegui.

Entre as atividades
realizadas, foi realizada uma
vistoria da Laguna de Unare
em conjunto com o prefeito
da cidade, Alexandre Nasser
. A inspeção da lagoa foi
realizada com o objetivo de
realizar tarefas de
manutenção para otimizar
seu fluxo hidrodinâmico e
assim garantir a
permanência de seu
excelente estado ao longo
do tempo.

Da mesma forma, Lorca

liderou a implantação do
plano Amor em Ação às

Vítimas da
Guerra
Econômica, no
qual, em nome
do Governo
Bolivariano,
prestou
assistência
técnica e
assumiu o
compromisso
de fornecer as
casas de
alimentação
do referido

município.

Essas atividades fazem parte
do plano de Atenção
Integral que o Governo
Bolivariano implanta, tanto
em termos de serviços
públicos quanto de
assistência social, de acordo
com as diretrizes do
presidente Nicolás Maduro.

Min. Lorca participou do atendimento às vítimas da guerra econômica

Lorca inspecionou a Laguna de Unare



PPaaggiinnaa 66

Na última sextafeira nas
instalações do salão Waraira
Repano da Universidade

Popular do Ambiente, o filósofo
do Estado Plurinacional da
Bolívia, Rafael Bautista Segales
, fez uma apresentação sobre

a "Liderança Descolonizadora
dos Jovens no Século XXI".

A atividade contou com a
participação de jovens
integrantes de diversos
movimentos ambientalistas e
faz parte dos processos
permanentes de estudo e
formação realizados pelo
MINEC através do seu
departamento de formação.

“Nosso querido professor veio
compartilhar um conjunto de
experiências de reflexões,
especialmente para a
juventude venezuelana, no
marco desta batalha global
que estamos enfrentando”,
disse o diretor geral de
formação e presidente da
FUNDAMBIENTE, Jesús Méndez.

A atividade faz parte dos planos permanentes de formação do MINEC

Como parte das ações de
formação do Ministério do
Poder Popular para o
Ecossocialismo (Minec),
alunos da Unidade
Educacional Menca I, no
município de Guarenas, no
estado de Miranda,
receberam uma oficina de
vermicultura.

A indução, que decorreu
numa instituição sob medidas
preventivas de biossegurança
contra a Covid19, abordou a
importância da produção de
adubo orgânico para creches

escolares.

Além disso, foram
discutidos
aspectos como o
reconhecimento
físico da minhoca
californiana, suas
características,
formas de
reprodução,
alimentação e os
fertilizantes que
produzem.

No local, formou
se um novo leito
de 30 minhocas, do qual

participaram 37 alunos e nove
professores.

Aspectos como o reconhecimento físico da minhoca
californiana
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@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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Dezembro de 2021 foi o mês com a menor inflação
desde 2015, isso é sinal de que estamos dando os passos
certos nas medidas e ações que tomamos. Continuemos

trabalhando para que a economia se desenvolva e
cresça progressivamente.

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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Vamos criar, através do sistema Pátria, o Censo Nacional
de Pastores que dá proteção aos homens e mulheres de

Cristo, além disso, que nasça a Fundação Coração
Cristão e a promoção de um Plano Especial para a

Juventude Cristã Chamba. Eles têm meu apoio!

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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Peço aos venezuelanos que amem profundamente nosso
país, o abençoem, falem bem e o façam bem. Não

permitamos que sejam levantadas campanhas contra o
povo. A Venezuela precisa de uma coluna espiritual e
moral robusta e muito poderosa que expresse paz e

estabilidade.


